

NGO

TMMD Kodim 0318/Natuna Gelar Penyuluhan Bela Negara di SMA Negeri 1 Bunguran Timur Laut

Natuna - NATUNA.NGO.WEB.ID

Oct 2, 2023 - 11:05



NATUNA - Dari Natuna Untuk Indonesia, bertempat di SMA Negeri 1 Bunguran Timur Laut, Kabupaten Natuna, Kepulauan Riau, Kodim 0318/Natuna melaksanakan Kegiatan Penyuluhan Bela Negara, Senin, 2 Oktober 2023.

Kegiatan yang mengusung tema 'Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat' itu dilaksanakan sebagai rangkaian kegiatan sasaran non fisik kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa(TMMD) Ke 118 diwilayah Kodim 0318/Natuna.

Adapun sasaran non fisik yang direncanakan selain Penyuluhan Bela Negara diantaranya, Penyuluhan Hukum, Penyuluhan lingkungan hidup, Penyuluhan/Pelayanan Kesehatan, Penyuluhan Narkoba, Penyuluhan Pertanian dan Penyuluhan Stanting, KB serta pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak.

Menurut keterangan Dandim 0318/Natuna Letkol Inf Marison Chandra Karundeng,S.Sos, melalui Pasiter Kapten Inf Kristian Napitupulu, melalui pelaksanaan penyuluhan Bela Negara diharapkan dapat membentuk kedisiplinan serta mental dan fisik yang tangguh bagi setiap pelajar, sebagai generasi penerus bangsa ini.

'Selain itu yang paling penting harapan dengan pelaksanaan penyuluhan Bela Negara ini adalah untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air kepada generasi muda, penurus bangsa kedepannya," ungkap Pasiter.

Sementara, Peltu Maramuda Hasibuan usai menyampaikan materi mengaku puas dan bangga terhadap para pelajar di SMA Negeri 1 Bunguran Timur Laut, yang sangat antusias dalam mendengar dan berinteraksi saat pemberian materi, sehingga diharapkan bisa dipahami dan dimengerti.

Peltu Maramuda juga menyampaikan pesan kepada para siswa dan siswi agar belajar dengan baik dan rajin, sehingga mampu menjadi generasi yang cerdas dan tangguh untuk melanjutkan perjuangan para pahlawan, guna mempertahankan kemerdekaan.

"Ingatlah jasa para pahlawan kita, hingga kita bisa merasakan kemerdekaan. Karena dengan jasa mereka kita semua dapat belajar dan berkumpul bersama dengan aman. Untuk itu, kitalah sebagai generasi penurus bangsa Indonesia yang harus menjaga Bangsa ini baik itu ancaman dari luar maupun dari dalam Bangsa kita sendiri," ungkapnya penuh semangat.

Dalam kesempatan itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Bunguran Timur Laut Sahidin,S.Pd, menyampaikan ungkapan terima kasih kepada TNI terutama Kodim 0318/Natuna, atas pelaksanaan penyuluhan Bela Negara.

Dia berharap, kedepannya para siswa siswi dapat lebih memahami dan mampu memperaktekannya ilmu yang telah diperoleh dalam kehidupan sehari-hari, serta berharap generasi penerus Bangsa Indonesia semakin maju.